Reescritura judía de la historia: glorificación del marxismo, el comunismo, etc.

Sumo Sacerdote HC 666

Junio 21, 2020

Como siempre, los judíos, incluso después de haber cometido crímenes que van más allá de lo imaginable, llegan a "salvar el día", hacen películas glorificantes, etc., sobre las cosas que hicieron.

Hace poco, estaba navegando por Internet y vi que había una serie de Netflix llamada "Trotsky", en la que, por supuesto, se glorificaba al judío débil y maloliente. Vi un avance y todo esto trataba sobre lo genial que era este kike enfermizo, lo mucho que era un "luchador moral revolucionario sexualmente atractivo", deseado por las mujeres (en la vida real eran judías, en los trailers parecían gentiles - subliminales), y todo el resto de la basura que cualquier persona que sepa lo que es el lavado de cerebro, notaría de inmediato.

Un actor unas cien veces más hermoso que el judío enfermizo y loco Trotsky fue incluido en la serie, solo para asegurarse de que no pareciera como realmente era. Por supuesto, no se mencionan cosas como que Stalin y Trotsky nunca se ducharon y olían a 10 pies a la redonda, de manera similar a cómo los programas glorifican todo lo judío, desde sus planes genocidas hasta sus hábitos personales de caca.

¿Fue esto parte de la razón por la que algunos comentarios rabínicos prohíben ducharse durante 40 días en muchos casos? La evidencia mostrada más tarde y publicada aquí muestra que todos estos personajes estaban en la Cábala hebrea de todos modos.

Sin embargo, ¿por qué los judíos glorificarían el comunismo? Según uno de sus principales rabinos de todos los siglos, Shem Tov, el comunismo es literalmente judaísmo en forma política. Los goyim no poseen nada, son esclavos siervos, los judíos pueden compartir la riqueza de los goyim.

Eso, además de toda la promoción habitual de Stalin como una buena persona y todo lo demás. Cualquiera que haya leído al menos una página de un libro de historia, sabe que la mayoría de estos eran criminales y, para los estándares del mundo actual, serían, como mínimo, terroristas. A pesar de todo esto, y a pesar de que, por ejemplo, el bastión del comunismo invadió Alemania, hace poco se erigió allí una estatua de Lenin.

En las universidades de las "tierras de los goyim", una selecta banda de promotores del comunismo los promociona como "luchadores revolucionarios", "grandes personalidades", todo bajo la apariencia de una especie de lección política. Algunas universidades llegan al extremo de glorificarlos directamente y ofrecer clases a los estudiantes para convertirlos literalmente en comunistas y terroristas. Entonces la gente se pregunta por qué hay tantos ANTIFA que quieren quemar la nación. Vaya, me pregunto ¿por qué?

Según las imposiciones de lo que significa ser "alemán" en la identidad construida moderna, lo que hace que los "alemanes" hoy en día sean su voluntad de extinguir su propia sangre de la faz de la Tierra y arrepentirse de haber sido "nazis" alguna vez. No importa si la mayoría de las afirmaciones sobre ellos son solo calumnias, como lo verifica la evidencia histórica. Lo que importa es el sentimiento de los judíos, cosas como Epstein, Escobar o ese otro rabino de Israel que dijo que un millón de árabes no valen ni una uña judía.

Estas cosas no son crímenes ni racismo, son simplemente judíos oprimidos que dicen lo que piensan. Un alemán que dice algo como "Quiero que Alemania siga siendo alemana" es, por supuesto, un nazi, un criminal y un

monstruo genocida. Parte de la identidad moderna "alemana" es amar el comunismo y decirse a uno mismo que es grandioso y muy moral que los judíos tengan un plan de genocidio que se prolongue durante 2500 años consecutivos o más. Erigir estatuas de Lenin, cuya ideología y apoyo al movimiento comunista provocaron la muerte de millones de rusos y alemanes, es una actitud "abierta" y "aceptable".

Sin embargo, los judíos son los dueños del sistema actual, por lo que promover a los narcotraficantes judíos, terroristas, asesinos en masa, etc., siempre está bien y es aplicable a los judíos. Estos tienen que ser judíos. Como dice el refrán judío, "hasta un pecador judío es judío". Los reptiles como Epstein también se promocionan indirectamente y se hacen parecer "geniales" en las series en línea. La moralidad actual en el arte, la literatura, la prensa, etc., es glorificar a todos los judíos, enmendarlos de toda culpa por cualquier crimen y, en general, glorificar a cualquier judío sin importar lo que haya hecho.

Los judíos no perdieron la oportunidad de generar más dinero por lo que hizo Epstein con su violación, inmediatamente hicieron una serie para glorificarlo indirectamente, como una especie de cerebro realmente inteligente que tenía un par de defectos. Pablo Escobar, que también era judío, es otro ejemplo. Los judíos tienen tanta prisa por promocionarlos entre los jóvenes que, de hecho, ni siquiera esperan a que se produzca su muerte adecuada o algo por el estilo.

Otro de sus favoritos es que les gusta reescribir la historia. Esto puede suceder a lo largo de generaciones. En los Estados Unidos, la gente conocía los horrores del comunismo. Se necesitaron unas décadas para crear batallones de idiotas que ondeaban la bandera comunista. Hoy en día, con el lavado de cerebro masivo e incesante, el comunismo se ha arraigado bastante en el proceso de pensamiento de millones de personas. Progresivamente, por supuesto, el sistema material es lo que el enemigo quiere crear.

De vez en cuando, los judíos también realizan rituales y trabajos para promover el comunismo. Le dicen a la gente que todo fue genial y, por supuesto, como no murió el 100% de la gente y la mayoría vivía en el nivel más bajo imaginable pero no conocían otra cosa, se les dice que el comunismo era "atractivo".

Los judíos y el partido judío poseían el 100% de la riqueza. La implementación moderna, incluso parcial, del pensamiento comunista crea las condiciones de vida más horrorosas, las condiciones de los derechos humanos, la higiene y se elimina cualquier libertad que sea personal de cualquier manera. Las nuevas formas de desarrollo tecnológico también ayudan cada vez más a estos gobiernos corruptos a rastrear a los ciudadanos para abusar de ellos.

Nada prueba mejor las motivaciones de los judíos que lo que obviamente hacen. La única teoría conspirativa sobre los judíos es que no existe ninguna conspiración en torno a ellos. Su red de influencia y conspiración sobre la humanidad está tan normalizada que, de hecho, mucha gente llama a esto "realidad". Esto no es la realidad y nada de esto es normal en absoluto.